



## Tambo de Zapahuira

El tambo de Zapahuira, ubicado en el kilómetro 20 de la carretera internacional a Bolivia, fue construido en el siglo XVI, en el contexto de la expansión del Imperio Inca hacia el Sur. El complejo arqueológico está compuesto por una serie de habitaciones rectangulares de piedra, unidas entre sí por pequeñas puertas y con techos de dos aguas. En las cercanías del tambo se encuentran dos torres rectangulares de adobe denominadas chullpas, que cumplieron un propósito funerario, además de corrales en forma circular y rectangular

Estas ruinas fueron declaradas Monumento Nacional en 1983, por constituir una expresión de la arquitectura bajo la influencia incaica.

**Monumentando**  
Chile en Papel



**CMN** CONSEJO DE MONUMENTOS NACIONALES DE CHILE



